

# La provincia entregó la bandera a la Guardia civil

Actuó de madrina, la Srta. María Luisa Izarra,  
hija del Presidente de la Excma. Diputación

Ciudad Real entera se unió a este homenaje, que se celebró el pasado día 16 de agosto, de la entrega de una bandera a la 204 Comandancia de la Guardia Civil.

De Madrid se desplazaron el Excmo. Sr. don Marcelino Crespo, general-jefe de la VI Zona de la Guardia Civil, en representación del Director General; el Ilmo. señor D. Mariano Pelayo, jefe del IV Tercio de la Guardia Civil, al que pertenece la Comandancia de Ciudad Real, lo hizo de Toledo. Así mismo, se hallaba el coronel don Antonio Torres García, que, con el Teniente Coronel don Manuel Prieto López, jefe de la 204 Comandancia, constituían los altos jefes del Benemérito Instituto que formaron en la presidencia de los actos.

De Ciudad Real se hallaban presidiendo el Excmo. Sr. Gobernador Civil y jefe provincial del Movimiento; Excelentísimo Sr. Gobernador Militar, Presidente de la Diputación, Alcalde, Coronel de la Zona, Delegado de Información y Turismo, Jefe Nacional de Cooperación, Delegado de Hacienda, Ingeniero Jefe de la Jefatura Agronómica y subjefe

provincial del Movimiento. La Diputación, Ayuntamiento y Consejo del Movimiento, en Corporación, y representaciones de las fuerzas armadas y organismos civiles, así como los alcaldes de la provincia que han asistido a los actos del «Día de la Provincia».

En sitio preferente, en el presbiterio, el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de las Ordenes Militares.

Las autoridades pasaron revista a la banda del Tercio Móvil de la Guardia Civil y fuerzas que formaban, afectas a la Comandancia de Ciudad Real.

En el Parque de Gasset y frente al estanque de la Primavera se había levantado un artístico altar, bellamente adornado con flores naturales y que presidía una imagen de Ntra. Sra. del Pilar, Patrona de la Guardia Civil. Una escuadra de gastadores daba guardia al altar y ayudaron al oficiante en la Misa de

campana, capellán del Regimiento Rvd. D. Narciso Martín de Almagro, dos guardias civiles. Toda la fuerza vestía el uniforme de gala.

En otro lugar reservado, se hallaban la esposa del Gobernador civil y las esposas de las autoridades civiles y militares con otras ilustres damas.

Terminada la Misa, el Excmo. señor Obispo se revistió de pontifical para proceder a la bendición de la bandera que la provincia regala a la Comandancia de Ciudad Real.

La bandera la portaba el presidente de la Diputación, don Alfonso Izarra, y era madrina de la misma, su hija María Luisa, a la que acompañaban, como damas de honor, Marisa Madrid, hija del alcalde de Valdepeñas, y María del Pilar Ayuso, hija del Vicepresidente de la Diputación e ingeniero jefe de la Jefatura Agronómica, las tres tocadas de la clásica mantilla espa-

